

# Barting se introduce en la logística 3PL con Easy WMS

La distribuidora eslovena de palets de madera y productos lácteos se apoya en el software de Mecalux para ampliar su negocio.

País: **Eslovenia** | Sector: **comercio mayorista y distribución**



## RETOS

- Llevar un seguimiento del inventario por lote y propietario.
- Informar a los clientes del estado de sus mercancías.

## SOLUCIÓN

- Software de gestión de almacenes Easy WMS.

## BENEFICIOS

- Control total del almacén con recuentos e impresión de *packing lists*.
- Envío diario del estado del inventario a cada propietario.
- Datos precisos para la facturación mensual de servicios 3PL.

Tras más de dos décadas distribuyendo europalets EPAL nuevos, usados y desechables, Barting se ha convertido en una de las empresas del sector más solicitadas de Eslovenia. La compañía, con sede en Lendava, también compra y transporta leche cruda y otros productos lácteos al extranjero. Recientemente, se ha introducido en el negocio de la logística 3PL con clientes dedicados a materiales para el embalaje.

» **Fundación: 2001**

» **Distribución a Eslovenia, Italia, Croacia, Hungría y Rumanía**

su competente equipo profesional nos acompañó hasta dar con el sistema de gestión de almacenes perfecto para nuestro negocio”, señala Bažika.

Con sede en Lendava, Barting reparte palets de madera en todo el país e incluso presta un servicio de secado bajo demanda. Con el tiempo, la compañía comenzó a dedicarse a la compraventa de leche. Así, cuenta con camiones para transportar leche de primera calidad desde las granjas a lecherías ubicadas en Italia, Croacia, Hungría y Rumanía. Esta actividad conlleva para Barting la adquisición y el traslado de productos lácteos como nata, leche desnatada, concentrado de suero y 25 millones de litros de leche cruda al año.

Consolidada como distribuidora de palets y lácteos, Barting ha entrado en el negocio de la logística 3PL. Algunos de sus nuevos clientes son empresas de materiales de em-



Barting distribuye europalets EPAL de madera nuevos, usados y desechables a lo largo de Eslovenia desde su nacimiento en 2001. Su buen hacer le ha valido ganarse la confianza de clientes como las mayores farmacéuticas del país y le ha posibilitado crecer para adentrarse en el negocio de la logística 3PL. La compañía ha implementado el software de gestión de almacenes Easy WMS de Mecalux a fin de ofrecer el mejor servicio a sus usuarios, recoger datos sobre el estado del inventario y generar informes para cada propietario.

“Buscábamos automatizar la gestión del stock para dedicarnos por completo a la distribución, nuestra especialidad”, explica Robert Bažika, director de Barting. Špica —compañía tecnológica especializada en soluciones digitales para la cadena de suministro— propuso instalar Easy WMS tras analizar sus necesidades. “En Eslovenia, Špica es una empresa muy bien valorada, y





**Barting está preparada para seguir creciendo gracias al control y la visibilidad del stock en tiempo real que le ofrece Easy WMS**

balaje y, con Easy WMS de Mecalux, Bažika y su equipo coordinan los movimientos de mercancía con la máxima eficiencia.

#### **Control férreo del inventario**

La actividad comercial de Barting es cada vez más variada, y la empresa está posicionada para seguir creciendo gracias al control y la visibilidad del stock en tiempo real que le proporciona Easy WMS. El inventario se ha simplificado al máximo mediante las múltiples opciones de recuento del software: ciego, informado, físico o guiado. Igualmente, Barting está capacitada para hacer segui-

mientos de los productos por matrícula del bulto, lote y propietario.

Easy WMS ha dinamizado la preparación de pedidos por medio de funciones como la generación de órdenes de salida, el reparto automático de tareas o la impresión del *packing list*, que está listo al finalizar la carga de los camiones. Con un control férreo sobre cada tarea que tiene lugar en sus instalaciones, Barting dispone ahora de informes logísticos periódicos y mantiene informados a sus clientes sobre el estado de sus artículos en todo momento. Además, el software gestiona la

**“**Buscábamos automatizar la gestión del stock para dedicarnos por completo a la distribución, nuestra especialidad”.

**Robert Bažika**  
Director de Barting

recepción, el seguimiento, la manipulación y el envío de muestras de lotes para garantizar la trazabilidad obligatoria para los estrictos requisitos de la industria farmacéutica.

Gracias a una solución WMS altamente flexible, Špica completó el proyecto en solo tres meses. El software de Mecalux acompañará a Barting en su expansión, que sigue adelante con la construcción de un nuevo almacén para más de 5.000 palets. “La demanda de servicios 3PL no ha dejado de crecer en la región y estamos preparados para atenderla”, afirma el director, Robert Bažika.